

Delegado Aqueveque encabezó simulación de sismo de mayor intensidad con epicentro en el Maule

- El ejercicio se desarrolló en tiempo real, en el Regimiento Talca y tuvo como objetivo medir los tiempos de respuesta de los integrantes del Cogrid Regional.



TALCA.- El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto al director regional de Senapred, Carlos Bernales; la seremi de Gobierno, Nataly Rojas junto a las policías y otras autoridades regionales, lideraron un ejercicio de mesa que simuló un terremoto de magnitud 8.8 con epicentro en la Región del Maule seguido de un posterior tsunami, que tuvo como objetivo medir

los tiempos de respuesta de los servicios e integrantes del Cogrid Regional.

El ejercicio se desarrolló en el Regimiento Talca, donde el delegado Aqueveque afirmó que “durante la simulación, se evaluó una fórmula de respuesta en un ejercicio de gestión de riesgo y desastre, que nos permitiera evaluar las condiciones en que se encuentran las capacidades técnicas, operativas y hu-

manas de los servicios públicos regionales, entendiendo que nos encontramos en una región que presenta multiamenazas y que habitualmente nos vemos enfrentados a distintos riesgos climatológicos”.

La acción recreó el escenario de un sismo de 8,8 grados y posterior tsunami y se orientó a las comunas de Chanco, Constitución, Curepto, Lican-tén, Pelluhue y Vichuquén, es decir, todas las que corresponden al de borde costero del Maule.

Por su parte, la seremi de Gobierno Nataly Rojas, estimó que “la articulación y participación de cada uno de los actores es clave para salir adelante ante una situación de crisis o algún evento de emergencia como el que se catastró o de alguna manera se practicó hoy. Este es un ejercicio clave y nos damos cuenta también que las comunicaciones son sumamente importantes, por eso desde la

Secretaría General de Gobierno, vamos a hacer un llamado a los medios de comunicación para conocer cuáles tienen capacidad para seguir funcionando ante una catástrofe de emergencia como esta”.

El director regional de Senapred, Carlos Bernales, estimó que la evaluación del ejercicio fue positiva, subrayando la importancia de ejercitarse y resaltar la relevancia de estar preparados ante posibles eventos adversos. “Somos una región multiamenaza, por lo tanto, es esencial estar siempre listos. Estos ejercicios son vitales para crear y actualizar nuestros planes de emergencia y contingencia, considerando la vulnerabilidad que nos caracteriza”, afirmó.

Durante la actividad, servicios como la Superintendencia de Electricidad (SEC), la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS), la seremis de Obras Públicas, Salud, Mujer,

Trabajo, Energía, entre otros, tuvieron que reportar balances de daños y afectaciones a Senapred, para la recopilación y envío de sus respectivos informes.

En la misma línea, Bernales, hizo un llamado a la población en caso de un sismo de mayor intensidad. “Es fundamental que la ciudadanía esté preparada y tranquila. Cada familia debe contar con su propio plan de emergencia, conocer las vulnerabilidades de su entorno y siempre seguir la información oficial proporcionada por las autoridades competentes”, concluyó.

Senapred seguirá trabajando en la preparación y educación de la ciudadanía, asegurando que todos los integrantes del Cogrid Regional o los encargos de emergencia de cada servicio, estén capacitados para asumir responsabilidades en situaciones de emergencia.